

# Complicaciones de la diabetes

## Conocer los signos para conocer las respuestas



día mundial de la diabetes  
14 noviembre

Se estima que en 2030 la diabetes afectará a 1 de cada 9 personas (640 millones).

Casi la mitad de las personas que tienen diabetes no están diagnosticadas.

Cuando la diabetes no se detecta y no se trata adecuadamente, puede provocar complicaciones graves y potencialmente mortales.

Una encuesta reciente de la FID\*, realizada entre personas que viven con diabetes, reveló que:

- 7 de cada 10 encuestados fueron diagnosticados después de desarrollar complicaciones.
- Más de 9 de cada 10 personas habían experimentado al menos una complicación relacionada con la diabetes.
- Muchas personas desconocían complicaciones comunes como las cardiopatías (47%) y los accidentes cerebrovasculares (65%).

La investigación se realizó en mayo de 2023 y consistió en 700 entrevistas con personas con diabetes de siete países.

Las complicaciones relacionadas con la diabetes pueden prevenirse.

Las personas que viven con diabetes deben tener acceso a información correcta y a los mejores medicamentos y herramientas disponibles para apoyar su autocuidado.

Los profesionales sanitarios deben tener acceso a una formación y recursos suficientes para poder detectar a tiempo la diabetes y sus complicaciones.

Alcanzar la Cobertura Sanitaria Universal es fundamental para reducir el impacto de la diabetes y sus complicaciones.



Mejore sus conocimientos sobre la diabetes en:  
[worlddiabetesday.org/understandingdiabetes](http://worlddiabetesday.org/understandingdiabetes)

#DíaMundialDeLaDiabetes #ConozcaSuRiesgo

